
平成２７年度 丸亀高校(全日制)オープンスクールアンケート 

    ８月２１日実施 

 

中学生 

[行事についての感想] 

・色々面白そうな行事ばかりだなと思いました。 

・クラスマッチについてもう少し説明がほしかった。懇談会が楽しかったです。イメージが少し変わっ

た。受験勉強の意欲がわいた。 

・今回のオープンスクールで丸亀高校に行きたいという気持ちが強くなりました。 

・施設がきれいだった。丸高生の話が聞けてよかった。丸高に入学したいと思った。 

・授業見学では丸高で実際に行われている授業を見ることができて参考になりました。懇談会でも疑問

に思っていたことを質問でき、いい機会になりました。 

・体育祭の場所が正式な競技場だということを知り、びっくりした。 

・とても丁寧に説明してくださったので分かりやすかったです。学校もいい雰囲気で楽しそうだと思い

ました。 

・丸高のイメージが変わりました。今回のオープンスクールはとても良かったです。 

・勉強だけではなくて部活も全力で取り組めるのが素敵だなと思いました。高校生の話を聞いて勉強に

対して前向きに、でも気楽に考えられるようになりました。 

・インターネットにのっていないような生の意見が聞けてとても参考になった。 

・おもしろそうな先生や先輩がたくさんいたので、丸高に入りたいという気持ちが強くなった。 

・学校の授業内容や高校生の生活などを詳しく知ることができました。こんな人になりたい、この学校

に入りたいという目標になりました。ありがとうございました。 

・高校生の皆さんの説明がとても分かりやすく、楽しそうに高校生活について話してくださって、とて

も楽しかったし、入ろうという気持ちが高まりました。 

・懇談会がとても勉強になりました。雰囲気がよく伝わりました。受験勉強の仕方とか参考になりまし

た。 

・懇談会がとても良かったです。先輩方も優しくフレンドリーでした。勉強ばかりという感じなのかと

初めは思っていましたが先輩方と話してみて学校生活をとても楽しんでいるのだなあと思いました。 

・懇談会で、高校生がアドバイスをしてくださったので良かったです。頑張ろうと思いました。 

・懇談会では先輩から色々なお話を聞くことができ、勉強は大変だけど楽しい行事もたくさんあること

がわかり、おもしろかったです。 

・懇談会では先輩からとても大切なことや不安に思っていることを充分に聞けた。 

・懇談会では丸高のことや受験のことをいろいろ教えてもらえて分かりやすかった。 

・懇談会で丸亀高校の先輩の声が生で聞けてとても勉強になりました。 

・懇談会で丸高生ならではの入試までの道のりを聞けてよかったです。 

・在校生と話すことができ質問することができたので、懇談会があってありがたかったです。丸高とい

うとやはり固いイメージだったのですが、ユーモアのあるおもしろい先輩と話しているうちに意外と

面白い学校なんだなと考えが変わりました。 

・先輩から丸高のことについていろいろと教えてもらえたのですごく良かったです。今日のオープンス

クールでもっと勉強を頑張ろうと思いました。 



・先輩との交流があったので、質問もしやすく、高校生活での本音をきくことができたのが良かった。 

・先輩と話をしているうちに入試までに何をしたらよいかよく分かりました。先生からは教えてもらえ

ないようなことを先輩方から聞けて荷が軽くなりました。丸高のいいところをたくさん聞けて絶対合

格したいと思いました。 

・部活について、先輩からたくさんの事を教えてもらえて、よかったです。 

・丸高生との懇談会で先輩と実際に話せて、色んなことを経験者の視点から話してくださったので充実

した見学会でした。入試までのことも聞けて心が軽くなったけど、改めて丸高合格が目標になりまし

た。 

・丸高生の先輩が受験前に気をつけたことや勉強の仕方、部活動のことを教えてくれて、とても分かり

やすかったです。ありがとうございました。 

・丸高生の皆さんとの懇談会では気になっていたことをいろいろ聞くことができ、丸高の大変さを知る

と同時に楽しさや魅力を感じることができました。 

・丸高に行くことの不安も聞いてもらって、アドバイスをもらうことができてよかったです。 

・丸高のくわしい行事や勉強内容などが、高校生の話を聞いたことでとてもよく分かったし、もっと知

りたいと思った。 

・分かりやすく丸高の先輩方が質問に答えてくださり、聞いてて楽しかった。丸高のことは知らないこ

とが多かったのでこの体験でたくさん学べた。今日は貴重な体験ありがとうございました。 

 

[意見・要望・その他] 

・校舎がきれいでいいなと思いました。 

・斯文祭に来たいです。 

・施設見学は周辺の建物・施設だけでなく、もう少し詳しくいろんなものを見てみたいと感じた。 

・あついからもう少し工夫してください。 

・体育館が暑い。 

・校舎の広さに圧倒されました。 

・とても丸亀高校に興味を持ちました。でも、授業見学の時、混雑してて大変でした。 

 



平成２７年度 丸亀高校(全日制)オープンスクールアンケート 

   ８月２１日実施 

 

保護者 

[行事についての感想] 

・授業中の雰囲気が伝わってきて良かったと思います。生徒の説明も分かりやすく丁寧にしてください

ました。 

・保護者の参加が少なかったですが、今日は参加して本当に良かったと思います。学校の行事や校舎内

の様子もよくわかりました。特に懇談会では、先輩の生の声が聞くことができ、不安な点が解消しま

した。ありがとうございました。 

・懇談会では生徒が進行していく様子が丸高らしくて子どもにも校風が伝わったと思います。 

・高校生との懇談会があり、とてもためになったと思います。中学生からの質問がもう少しあればよい

かとは思いましたが…。 

・子ども主体の学校の校風を懇談会のときに感じました。話を聞いてもとてもよく分かる説明でした。 

・懇談会で生徒の声がとても励みになったみたいです。がんばって来年丸高生で、同様の行事ができる

といいなあと感じました。 

・懇談会では少人数であったため、質問がしやすくて良かったです。 

・在校生との懇談はとても良かったです。学校の、というよりは生徒の雰囲気が感じられました。 

・在校生の生活を聞けて少し不安が解消されたと思います。娘と気の合う仲間がたくさんいそうでした。 

・先輩との懇談会がとても良かったです。自分の経験や考えなどを皆さんしっかりと語ってくださり感

心しました。丸高に入れるとこんなにしっかりするのなら、とても期待できます。ありがとうござい

ました。 

・念願の丸高の正門をくぐる事ができて、すごく嬉しそうでした。先輩の話を聞く事ができて、丸高に

合格したいと再確認できたと思います。 

 

[意見・要望・その他] 

・今回、オープンスクールに参加させていただいて、気持ちが高まり、勉強に集中してくれればと考え

ます。 

・暑い中、本日はありがとうございました。在校生の声が聞けたので何より学ぶものが多かったです。

子どももリラックスして質問できていました。 

・懇談会で生徒さんがみんなしっかりと自分の考えをもっていて素晴らしいと思いました。 

・懇談会での高校生が丁寧に説明してくれて好感がもてました。ありがとうございました。 

・懇談会では在校生の話を聞くことができ生徒さんの学校の様子がよく分かった。 

・授業風景が見れてよかった。同じ中学の卒業生との懇談が一番よかった。 

・授業見学の移動が廊下の中で混雑していて動きにくそうだった。懇談会で在校生の具体的な話がきけ

て良かったと思う。 

・体育館では少しマイクが聞き取りにくかったです。



平成２７年度 丸亀高校(全日制)オープンスクールアンケート 

 ８月２１日実施 

 

中学校の先生 

[行事についての感想] 

・先生方や本校生徒の説明が分かりやすかったです。 

・最後の懇談会はとても内容の濃いものでした。先輩方の話がとても分かりやすく、熱意のあるもので

したので、生徒たちもとてもよい刺激になったと思います。 

・卒業生と座談会ができるのは良い機会だと思った。1、2年前まで中学生だったのに、とても立派な高

校生になっていて、ほほえましかったです。しかし、50分は長いような気もしました。 

・全体的に少し早めてもらえれば昼食がなくても部活見学ができるように思います。実際、見たいけど

昼食がない、という生徒ばかりでした。 

・懇談会での先輩の司会や話がすばらしい。うまくリードしてくれた。得るところが多かったと思う。

（卒業生がさらにしっかりしていてその面でもうれしく思った。） 

・実際の生徒の言葉が聞けて良かったです。 

 

 

[意見・要望・その他] 

・今日はたくさんのご協力ありがとうございました。 

・「当日の注意事項について」のＦＡＸを夏休み前に頂きたかった。生徒や保護者に通知ができない。 

・文武両道で活発な様子が伝わってきました。ありがとうございました。 


